

Pressemitteilung

München, den 28. April 2025

Scharf: „PolitikMACHERINNEN-Power in Berlin“

Starke CSU-Frauen für das neue Kabinett

München, den 28. April 2025. „Starke Politik braucht starke Frauen – dafür stehen unsere PolitikMACHERINNEN in Berlin.“, betont Landesvorsitzende Staatsministerin Ulrike Scharf nach der Vorstellung der zukünftigen CSU-Kabinettsmitglieder in München. „Die CSU bildet die Lebensrealität der Menschen in unserer Heimat auch in der zukünftigen Bundesregierung ab. Die Hälfte unserer Gesellschaft sind Frauen - 50 Prozent der CSU-Posten sind jetzt mit Frauen besetzt. Ein starkes, wichtiges und richtiges Signal unserer Volkspartei CSU!“, sagt Scharf weiter.

Dorothee Bär wird neue Forschungsministerin. Als Staatssekretärinnen werden Daniela Ludwig (Innen), Dr. Silke Launert (Forschung) und Martina Englhardt-Kopf (Landwirtschaft) in der neuen Bundesregierung vertreten sein. Katrin Staffler wird als Pflegebeauftragte berufen.

Die Landesvorsitzende sagt abschließend: „Unsere starken PolitikMACHERINNEN stehen für einen Richtungswechsel. Sie nehmen sich den Aufgaben unserer Zeit an. Es gilt jetzt eine neue Richtung einzuschlagen und die Weichen für eine starke Wirtschaft, soziale Sicherheit, Frieden, Freiheit und eine stabile Demokratie zu stellen. Als Frauen-Union sind wir sehr stolz auf unsere starken Frauen in Berlin und werden sie aus Bayern heraus bestmöglich unterstützen.“